

CYCLOTOURISME

MAGAZINE DE LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DE CYCLOTOURISME N° 745 - MAI 2024

AUVERGNE

Le pays d'Ambert et ses auteurs



JEUNES

Les premiers
critériums

LONGUE DISTANCE

D'une mer à l'autre

SANTÉ

Activité physique
et intelligence





> AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

Une classe olympique parisienne autour du Léman



Ici point d'athlètes visant un titre aux prochains Jeux. La classe olympique est un programme éducatif du Comité national olympique et sportif français (CNOSF) à destination des établissements scolaires utilisant des thématiques olympiques et sportives comme support d'apprentissages.

Dans ce contexte, les cyclotouristes Annemassiens Voiron-Salève, sollicités par Jeanne Garnier, professeur d'éducation physique du lycée Jules Ferry de Paris (9^e), ont accepté de recevoir, du 25 au 28 mars, 25 élèves de la classe de 5^e3 de cet établissement. Aidés par deux autres clubs fédéraux hauts-savoyards, les Randonneurs Thononais et la Nussance de Cranves-Salles, ils se sont attachés à rassembler toutes les conditions de réussite du défi final, un tour du lac Léman : tracé des parcours, carnet de route touristique, accompagnement et

sécurité sur toutes les étapes... « Notre participation reste néanmoins infime quand on voit toutes les phases franchies par Jeanne : budgéter, appel aux dons, trouver des vélos... elle nous a bluffés ! » Mais faire le tour du lac Léman ne s'improvise pas. Depuis septembre 2023, les élèves se sont préparés activement : ateliers de sécurité routière, rencontres avec des sportifs, entraînements, etc. pour que tout se déroule dans les meilleures conditions : 25 mars Evian-Genève (59 km) - 26 mars Annemasse-Morges (56 km) - 27 mars Evian-Vevey (36 km) - 28 mars Morges-Vevey (31 km).

« Et quelle récompense que de voir arriver ce groupe à vélo devant le musée Olympique de Lausanne (Suisse), pour une visite qui était le second temps fort de leur séjour. » ■

> Marie-Cécile Boulard